

Schule der Zukunft

Projektteilnehmer: Dalina, Helena, Krystian, Maik

Arbeitstitel: „Wofür brauchen wir Roboter in der Schule?“



Auf unserem Pausenhof gibt es Roboter zum Spielen. Natürlich kann man hier auch Klettern (der Roboter sichert das Seil), rutschen, laufen oder einfach mal rumliegen.

Es gibt sogar eine musikalische Treppe (blaue Säule im Hintergrund). Jede Stufe ergibt einen Ton. Je nach Bewegung kann man so sein eigenes Lied „ertreten“.

Pausen sind viel länger als wir es heute kennen.

Unsere Schule hat zwei Räume.



Raum 1 ist für jüngere Schüler.

Dieser Raum ist ausgestattet mit Computern, digitalen Tafeln und einem Klassenroboter namens Alfa 1.

Er unterstützt die Kinder beim Lernen in allen Bereichen.

Er kann alles und weiß alles.

Alfa 1 hat zu jeder Zeit Zugang zum Internet und verbindet sich mit allen möglichen Quellen und Programmen.



Raum 2 ist mit Lerngeräten ausgestattet. Hier können die Älteren den Lernstoff wiederholen. Sie können hier frei wählen, ob sie alleine, mit einem Partner oder in einer Gruppe zusammenarbeiten.

Schule der Zukunft

Projektteilnehmer: Anja, Emely, Ida, Mike, Sofiya

Arbeitstitel: „Kunterbunte Schule“



Unsere Schule der Zukunft ist kunterbunt.



In unsere Schule darf man jederzeit Tiere mitnehmen.

Zwischendurch kann man den Klassenraum verlassen und in den Fluren mit den flauschigen Freunden spielen, bzw. sich um diese kümmern.

Mit den Tieren macht Schule viel mehr Spaß, der Unterricht ist richtig aufregend.



Der Lehrer hat nicht viel zu tun, weil die Kinder freiwillig und gerne arbeiten und lernen.

Schule der Zukunft

Projektteilnehmer: Alexandra, Elias, Jana, Sophia

Arbeitstitel: „Spaß-Schule“



Unsere Schule der Zukunft ist so etwas wie eine Spaßschule.

Die Schüler lernen mit viel Spaß und Freude.

Bei uns sind die Kinder Lehrer und die Erwachsenen die Schüler.



Unsere Schule hat vier Räume.



Unser erster Raum ist die Mensa. Die Schüler können in den Pausen und während des Unterrichts hineingehen.

Hier lernen sie, sich um die Hunde im Hundezimmer zu kümmern, sie zu füttern und auf sie aufzupassen.



In ein Zimmer kommt man mit einem Aufzug. Es ist der Klassenraum. Dort lernen die Schüler die Bibel kennen.

Außerdem kann man dort auch alle anderen Fächer wie Mathe, Deutsch, Sachunterricht, Musik und Englisch lernen.

Im Klassenzimmer sind Katzen und Hunde zuhause. Auch Eulen gibt es.

Damit die Tiere sich wohlfühlen, werden die Schüler ja in der Mensa ausgebildet.



In unserer Schule der Zukunft soll es auch ein Lehrerzimmer geben, allerdings für die Kinder.





Sport haben die Kinder auf dem Pausenhof.
Dort gibt es eine Seilbahn und viel Natur.